

## Rankgitter „Frühling“ im Platanenhain mit Ziergitter

Das Gitter an der Wand „Frühling“ hat unser Verein anfertigen lassen. Jetzt sind auch das „vergoldete“ Ziergitter aufgestellt und die Bepflanzung neu angelegt.



Im abendlichen Sonnenlicht ein bezaubernder Eindruck.

Damit sind alle Hoetger-Objekte im Platanenhain saniert und ein wichtiger Schritt für die Anerkennung als UNESCO-Weltkulturerbe gemacht.

Restaurierungsbedarf besteht noch bei den großen Kugeln auf der südlichen Einfassungsmauer des Platanenhains.



FREUNDE DER  
MATHILDENHÖHE  
DARMSTADT



(Fotos: C. D. Knöchel)